



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 21 juin 2022

À la découverte des phares du littoral avec les Archives départementales

Ce samedi 18 juin 2022, les Archives départementales ont organisé une conférence-excursion dans le cadre de leur programmation Anim'Archives intitulée « Les phares et les feux de l'Aude et du Roussillon ».

Devant une soixantaine de personnes, François BRUN, auteur de l'ouvrage présenté, et Laurent SIMON, technicien des phares et balises de l'Aude et des Pyrénées-Orientales, ont animé une conférence mettant en lumière l'histoire des phares du littoral. Des documents des Archives départementales en lien avec la thématique étaient présentés pour l'occasion.

« Notre chère Mare nostrum a été la première mer à disposer de feux sur son littoral. [...] Lorsque la France du XIXe siècle illumine son littoral, c'est tout le monde maritime qui est éclairé par ces rayons de lumière salvateurs. Cette grande épopée des phares de France, l'Aude et le Roussillon l'ont vécue pleinement, car si les phares de l'Océan ont acquis une notoriété indiscutable, ceux de Méditerranée ont gravé dans le ciel des faisceaux lumineux indélébiles. Les ports commerciaux de Port-Vendres ou Port-La Nouvelle, les petits ports de Cerbère, Banyuls, Collioure ou du Barcarès, les sites majestueux du cap Béar et du cap de Leucate, offrent chacun, une histoire passionnante à raconter. »

La journée s'est poursuivie par une excursion à Port-Vendres, où les participants se sont rendus jusqu'au pied du feu du môle, sur la jetée, guidés par les conférenciers.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication., Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





